



CHILE La Corte Suprema condena a los asesinos de Víctor Jara

P6



CINE La huelga en Hollywood resta glamur al festival de Venecia

P22

España choca con Reino Unido por incidentes en aguas junto a Gibraltar

Exteriores denuncia la “intromisión injustificable” de buques británicos

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid
El Gobierno ha protestado ante el Reino Unido por “graves incidentes” ocurridos durante este mes de agosto en aguas contiguas a Gibraltar que España considera de su soberanía. En una protesta diplomática presentada ante la Embajada británica en Madrid, el Ministerio de Asuntos Exteriores se queja de la “intromisión injustificable” de buques de ese país en zonas bajo jurisdicción española en varios episodios y recuerda que España no reconoce a la colonia británica más aguas que las interiores del puerto.

El primer incidente al que alude Exteriores se produjo el 1 de agosto, cuando un metanero de bandera panameña vertió combustible (entre 1.500 y 2.000 litros de fuel, según la Capitanía gibraltareña) mientras repostaba de otro buque en alta mar. Denuncia también que el 14 de agosto tres embarcaciones británicas entorpecieron la labor del Servicio de Vigilancia Aduanera creando “una situación de riesgo”, y que el 21 buques de aquel país hostigaron a un pesquero en aguas españolas próximas al Peñón. **PÁGINA 12**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

Rubiales se resiste a dimitir; Vilda, en la cuerda floja

LADISLAO J. MOÑINO, Madrid
Un día después de que los barones territoriales de la Federación Española de Fútbol acordaran pedir la dimisión de Luis Rubiales por el beso no consentido a Jenni Hermoso, este se aferraba aún ayer al cargo de presidente de la entidad. El seleccionador Jorge Vilda también está en la cuerda floja y podría ser destituido, según fuentes internas. **PÁGINA 29**

El Gobierno acusa a Feijóo de mentir en la víspera de su cita

Isabel Rodríguez califica de “paripé” las negociaciones emprendidas por el líder del PP tras ser designado candidato por el rey Felipe VI

CARLOS E. CUÉ / E. GARCÍA DE BLAS
Madrid

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, y el presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, se reúnen hoy en el Congreso en la ronda de conversaciones del dirigente popular para su investidura en medio de un clima de fuerte hostilidad, que augura una reunión sin resultados. 24 horas antes del en-

cuentro, la portavoz del Ejecutivo, Isabel Rodríguez, elevó ayer el tono contra Feijóo, le acusó de mentir a los españoles, y lle-

Urkullu y Aragonès rechazan reunirse con el dirigente popular

P14

gó a calificar de paripé las negociaciones emprendidas tras ser propuesto candidato por el rey Felipe VI. El PSOE ve su empeño de intentar la investidura los días 26 y 27 de septiembre como una pérdida de tiempo porque el PP no cuenta con los votos necesarios. Sánchez ha decidido acudir por respeto institucional pero no espera que la cita arroje ningún fruto. **PÁGINA 13**



RUSIA TAPA EL ENTIERRO DE PRIGOZHIN. El jefe del grupo de mercenarios ruso Wagner, fallecido el 23 de agosto tras estrellarse su avión en circunstancias aún por determinar, fue enterrado ayer en San Petersburgo en privado. En su día aliado del presidente Vladímir Putin, se convirtió en su gran enemigo tras protagonizar un motín en junio. En la imagen, su tumba en el cementerio de Porojóvskoye. / D. L. (AP/LAPRESSE) **P2 Y 3**

ICON

Más que estilo, más que tendencias



Sigue todo el contenido de ICON

EL PAÍS

El seguro escolar, un salvavidas para la salud mental juvenil

La prestación permite pagar en la privada terapias psicológicas por valor de 20 millones

ANDREA GARCÍA BAROJA, Madrid
Un seguro desconocido para gran parte de la población se ha convertido en salvavidas para la salud mental juvenil, que se resintió con la pandemia. Los alumnos de 14 a 28 años pagan ese seguro,

unos pocos euros dentro de su matrícula. El presupuesto en 2022 fue de 20,1 millones de euros, de los que las arcas públicas aportaron unos 14 millones: el 97% se destinó a pagar tratamientos en la sanidad privada. **PÁGINAS 18 Y 19**